



GANGSTERS & G

interview

# 株式会社 Speee GANGSTERS

昨年度より弊部のスポンサーとしてご支援いただいている株式会社Speee。2007年に創業し、5年前に上場し既に複数サービスで業界No.1を獲得。大企業を巻き込んだプロジェクトを推進し、巨大市場の大改革に挑む当事務所開発団体である。先行きの見えにくいこの時代に、なぜ大学

スポーツを、なぜGANGSTERSを支援しようと決めたのか。そこにはどのような思いがあったのか。今回、現役部員より植野（4回生TE）、阿部（4回生DB）がSpeee本社を訪問。同社で活躍するGANGSTERS OBとの対話を実現し、多くの学びと気づきを得た。

A photograph of four young men sitting on a long blue sofa in a modern office lobby. They are engaged in a group conversation. From left to right: a man in a light beige suit jacket and trousers; a man in a dark suit jacket and trousers gesturing with his hands; a man in a white polo shirt with a green 'G' logo and tan pants; and a man in a white polo shirt with a green 'G' logo and tan pants. In front of them is a low, rectangular white coffee table with a metal frame. The background shows a wall with a large 'Speee' logo and recessed lighting in a wooden ceiling. A circular graphic in the top right corner contains the 'Speee' logo and the word 'Speee'.

GANGSTERS  
スponサーを始めた  
経緒は?

新澤：僕や須田はGANGSTERS SOBなんですが、今ではSpeedで事業づくりの最前線に立ち、社会にインパクトを与えられるテーマに本気で挑んでいます。自分たちのように、「本気で日本一を目指して生きる人間」が、ビジネスの現場でも力を発揮

現役の学生たちが「自分の可能性」に気づき、広げていけるようなきっかけになれば嬉しいです。

本当に少ないんですね。だったら、GANGSTERS出身である僕たちが間に立つことで、普段交わることのない世界が、交差する場をつくれるんじゃないかなと思いました。それによって、現役の学生たちが「自分の可能性」に気づき、広げていけるようなきっかけになれば嬉しいです。

をする」とした決め手として、本気で目標に向かって取り組んでいる固体であるといった点を非常に重要視しました。目標の現実可能性や、現状とのギャップはどうでもよくて。そこには仲間との争いも恐れずに本気で取り組む意概や迫力有一番価値があると思ってるので、その一方で、没入感、本物感には期待しているです。厳しい辛い思いをすることが单純に良しとはされなくなってきたているこ



須田 克志

京都大学2015年入学。GANGSTERSではDBを務め、大学院在籍時はオーピックシーガルズにて社会人Xリーグ日本一を経験。2021年株式会社Spreeee入社。セールス＆マーケティング部ソリューションセールスマネージャー。圧倒的な成果やマネジメント等が評価され、2022年と2024年の二度、全社MVPを受賞。

新澤庸介

京都大学2014年入学。GANGSTERSではWR/TE、4回生時にはオフェンスリーダーを務めた。2019年株式会社Speeeに入社。デジタルトランスフォーメーション事業本部事業責任者。CS組織の拡大やマネジメント改善を通じて営業組織への多面的貢献が評価され、全社のMVPを受賞。

新澤… 食事に行つたときに皆さんから悩みを聞かせてもらひて、悩みも体も、難しい課題に立ち向かう真剣さも自分の時と全然変わってないなと実感しました。この熱量で、まっすぐ取り組めているの、就活のこと、フットボールのこと、勧誘のことなど、とても親身になって聞いていただいたのが印象的です。

印象に残っています。

ある。そういった仲間と出会えることに期待しています。  
あとは純粋に、勝ってもらいたい。僕たちの現役当時も相当頑張ったけど、関学には結局勝てなかつたので。今考えてみ思うのは、我々の先輩たちも、きっと毎年我々と同じような悩みに向き合いつながらあがいていたはずなのに、次の世代にその思いや経験を受け渡しきることができるになかつたんじやないかということです。4年間という短い期間で日本一を達成するには、先輩の成功体験を目

の時代に、あえて逆行するほどの気概もつて取り組めているのならば、将来的に絶対に社会で活躍していく人材、日本の成長を担う人材になっていくはずだと思っています。だからこそ没入感だけは絶対に期待したいところです。

本気で勝ちにだわって、何度も惨めな思いをして  
そもそも勝ちに行くっていう、そんな姿に期待しているんです。

阿部：“ディフェンスはかなり完成度が高い自信があります。それでも、闇学立命のレベルには達していません。タックリングへのこだわりは全体で意識して取り組んでいますが、春には闇学に30点立命館には34点取られており、この差を確実に埋める練習が必要だと思っています。

がむしゃらに挑めば、どんな状況でも変えられる。そう証明してくれた半年間だったと感じています。

部まで話し合ってこだわっていますが、まだ両チームともに課題が残っている状況です。今年は下級生が多く出でてくれて、経験を積むことに加え、「今年が勝負」と意識を保たせる難しさも感じています。

阿部：“ディフェンスはかなり完成度が高い自信があります。それでも、関学立命のレベルには達していません。タックリングへのこだわりは全体で意識して取り組んでいますが、春には関学に30点、立命館には45点取られており、二つの差を確

初戦が近づいてきた今、もう一度喝を入れるものの大大事だと思います。チーム内で改善したいことがあるなら、恐れずにちゃんと意見を述べてください。その話を含む形で、これまでの信頼が崩れることははずだから。今年年度秋シーズンは、Speedeeがスポーツセンターになってから初めてのシーズンとなります。SpeedeeとしてもOBとしても、楽しんでいます。

素直に、がむしゃらに挑めば、どんな状況でも変えられる。そう証明してくれた半年間だったと感じています。

最後に、オフェンス、ディフェンスそれぞれのリーダーを務める植野、阿部から、チームの現状と悩みを打ち明けた。

須田：練習の時に、絶対にこれで勝ちにこなすべきで、衝突を恐れずにお互いにクエスチョンしていくことが大事。あとは自分がやるべきプレーを何回も頭の中で再生して、普段の練習でも問学や立命で戦う相手だったらどう動くかを頭に置いて

可能性を秘めた人材との出会いといじり、点では、正直当初の期待以上だと判断しています。

新澤：Speeeが求める人材でもある、一見無理だと思うことに全力で挑戦する、ある意味変人とも言える人が本当に今のチームにもいるのかなど、半信半疑で半年間関わっていましたが、実際にいました。

阿部：実際に僕と植野も、食事に誘つていただいたてお話をしたことがあります。Speeeさんは部員に積極的に声をかけていただいている印象があります。学生との出会いを大切にしていらっしゃるのをとても実感しています。

約半年経った今、GANGSTERSが遊びの感づらぬか？

スポンサーを始めてから